

Evo Morales inaugura planta de gas de Incahuasi



La Habana, 16 sep (RHC) El presidente Evo Morales inauguró este viernes la planta de Incahuasi, una de las más importantes de Bolivia y Sudamérica, que a fines de mes producirá alrededor de siete millones de metros cúbicos de gas al día.

La industria será operada por la firma francesa Total, la rusa Gazprom, la argentina TecPetrol y la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos.

En su discurso de inauguración, Evo destacó la importancia para el desarrollo de Bolivia de la nacionalización de los hidrocarburos, adoptada en 2006.

El jefe de Estado declaró que, a pesar de la crisis internacional y la baja del precio del petróleo, el país es el de mayor crecimiento económico en la región y hoy ocupa el tercer lugar en reservas gasíferas.

Evo informó que el próximo año la nación andino-amazónica será sede de una reunión internacional de países exportadores de gas, donde se espera la asistencia del presidente ruso, Vladimir Putin.

Para el presidente de la empresa rusa Gazprom, Alexey Miller, la puesta en marcha de este campo es un hito no sólo para Bolivia, sino también para toda América del Sur.

Emplazado a 40 kilómetros de la localidad de Camiri, símbolo de la historia hidrocarburífera nacional, este es uno de los mayores yacimientos del país andino amazónico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/105879-evo-morales-inaugura-planta-de-gas-de-incahuasi>



Radio Habana Cuba